



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela sigue con profunda preocupación los hechos suscitados el día de hoy, 13 de noviembre, en la zona del Guerguerat, extremo sur del Sahara Occidental en las fronteras con la República Islámica de Mauritania, que evidencian la reactivación de un conflicto armado entre la República Árabe Saharaui Democrática y el Reino de Marruecos, con consecuencias lamentables para la paz y la estabilidad de la región.

Venezuela hace un llamado al Secretario General de las Naciones Unidas para que designe un nuevo enviado especial para la Misión de las Naciones Unidas para el Referéndum en el Sáhara Occidental (MINURSO), establecida por la resolución 690 del Consejo de Seguridad del 29 de abril de 1991 de conformidad con las propuestas de arreglo aceptadas el 30 de agosto de 1988 por Marruecos y el Frente Popular para la Liberación de Saguía el-Hamra y de Río de Oro.

El nombramiento de un nuevo enviado especial abrirá los espacios necesarios para la diplomacia y el acercamiento entre las partes. El Referéndum pendiente, es a todas luces el mecanismo más eficaz para la solución pacífica del conflicto y la prevención de tensiones en la región.

La República Bolivariana de Venezuela, a través de su Diplomacia Bolivariana de Paz, acompaña los procesos de autodeterminación de los pueblos, siempre dentro del marco del Derecho Internacional y especialmente del respeto y el apego a las Resoluciones de la Organización de las Naciones Unidas.

Caracas, 13 de noviembre de 2020